
順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、観光行政について

　（１）新石垣空港のCIQ整備について

　　　ア　CIQの設置及び建設についての考え方

　（２）新石垣空港の暫定運用について

　　　ア　前原前国交大臣の発言について

　（３）航空燃料税について

　　　ア　那覇発着本土便と先島便の格差について

　（４）新規路線及び新規参入について

　　　ア　新規路線及び新規航空会社参入の考え方や、取り組みについて

　（５）観光客増加に伴うインフラ整備について

　　　ア　ゴルフ場建設について
　　　イ　マリーナ・ビーチ・国際会議場等の建設について

　（６）水難事故防止対策について

　　　ア　マリンレジャー事業に係る許認可制度について

２、教育行政について

　（１）学校施設の安全性について

　　　ア　過去の扇風機落下等の事例把握について
　　　イ　施設の定期的な点検や、安全確保について

　（２）学校施設並びに公共施設の耐震化について

　　　ア　予算と進捗状況について

　（３）放課後子ども教室推進事業について

　　　ア　現状と今後の取り組みについて

３、尖閣諸島漁船衝突事件について

　（１）市長の考えと再発防止策について

１、児童生徒の派遣費補助について

　（１）派遣額の現状と派遣額決定について

２、小中学校の耐震化について

　（１）耐震診断の調査結果について
　（２）耐震化の施設優先度について
　（３）耐震化の進捗状況について
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

３、口蹄疫対策について

　（１）国内発生と海外発生事例について

　（２）畜産業の農業生産に占める割合について

　（３）口蹄疫の影響による損失額について

　（４）畜産農家への意識向上をどのように図るか

　（５）今後の対策はどのように推進するのか

１、施政方針について

　（１）政策スタッフの取り組み及び市長の関わり方について
　　　※素案づくりから成案に至る経過

　（２）盗用発覚後のスタッフとの対応について

　（３）盗用施政方針は撤回し、やり直しを

２、政府の先島への自衛隊配備計画について

　（１）配備へ向けた打診はないか

　（２）要請があれば、どう対応されるか

３、現空港跡地利用計画について

　（１）跡地利用計画の構想及び策定計画について

１、人材育成について

　（１）２００５年、総務省事務次官通達によると、能力実績を重視した新しい
　　　 人事評価システムが求められているが、本市の取り組みについて

　（２）本市において、人材育成基本方針の策定経緯の中で、市民・職員の
　　　 アンケートが実施されているが、その結果について

１、サンゴ礁保護保全について

　（１）サンゴ礁保護保全対策（オニヒトデ駆除）について

２、健康福祉について

　（１）任意予防接種について

３、運動公園整備について

　（１）石垣市運動公園野球場整備について

４、公共工事入札について

　（１）石垣市建設工事に係る最低制限価格設定について

　（２）中間前金払制度導入について
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、少子化問題について

　（１）保育所待機児童数（市、認可保育園の児童数）、施設（保育園の数）

　（２）公立幼稚園は１８施設あるが、預かり保育の施設の数はどれだけある
　　　 のか。施行してからの状況と今後の対策について
　　　 ※預かり児童数、子どもを取り巻く環境はどのようにしているのか

　
１、中央運動公園陸上競技場、観覧席及び管理室の改装、改築について

　（１）老朽化した観覧席及び管理室の耐震診断について

　（２）災害時に地域住民の緊急避難場所としての防災機能の向上について

　（３）陸上競技の中心拠点として安全、安心の施設の整備により、さらなるス
　　　 ポーツアイランドの振興について

２、離島航空運賃の低減により、島のさらなる活性化について

　（１）交通格差の是正と住民の負担軽減について

　（２）観光産業のさらなる振興、物流コストの低減による経済の活性化につ
　　　 いて

　（３）低減に向けての課題と今後の市の取り組みについて

３、放送大学サテライト（分校）の誘致について

　（１）生涯学習の拠点として学びの島としての放送大学サテライト（分校）の
　　　 誘致の意義について

　（２）サテライト（分校）誘致に取り組む本市の決意と今後の取り組みについ
　　　 て

1、最低制限価格９５％引き上げについて

　（１）課題と解決策について（引き上げは実現可能か）

２、高校新卒者の雇用問題について

　（１）市の取り組みについて

３、消防庁舎建設について

　（１）計画策定中と聞くが新築なのかどうか
　（２）着手時期と財源はどのように検討しているのか

４、教育行政について

　（１）学力テスト県内トップクラス入りするための具体的な取り組みについて

５、平和行政について

　（１）宮古島市への米艦船入港について市長の見解について

前 津 究 君8 2
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、子育て支援策について

　（１）本市の待機児童はどのような状況になっているのか

　（２）今年度、保育所（園）に入所できなかった子どもの保護者からは、どの
　　　 ような声が本市に寄せられているのか

　（３）待機児童の解消に向けてどのような対策がなされているのか

　（４）幼稚園の預かり保育の現状について

　（５）児童館の開設の可能性について

　（６）市町村次世代育成支援行動計画（前期計画）評価報告書（平成２１年
　　　 度）の達成状況を踏まえ、今後の本市の方向性について

２、教育行政について

　（１）インクルーシヴ教育について、本市の考え方について

　（２）適正就学制度について

　（３）特別支援を必要とする児童への本市の取り組みについて

１、市長の政治姿勢について

　（１）施政方針盗用問題について
　　　※施政方針については、「再提案」を要求しているが市長は拒否。しか
　　　　 し、９月２９日の「市長所見」は、実質的な施政方針ではないか。その
　　　　 整合性を明らかに

　（２）尖閣諸島領土問題と東アジア共同体構想の構築について
　　　※尖閣諸島領土問題や東シナ海油田問題で中国は、「覇権主義」を露
　　　　 にしている。問題解決には、「東アジア共同体構想」構築に向けた努
　　　　 力をすべきと思うがどうか

　（３）憲法第９条「戦争放棄」について
　　　※市長は、かつて私に「憲法第９条」は護ると明言されました。現在もそ
　　　　 の気持ちには変わりはないか

２、福祉行政について

　（１）小泉内閣・自公路線の構造改革による福祉切捨てのその後について
　　　※社会保障費２，２００億円の削減、後期高齢者医療制度、障害者自立
　　　　 支援法、介護型療養病床廃止で福祉が切り捨てられた。しかし、民主
　　　　 党政権でそれらを復活、廃止、改正、凍結の改善策を図るとしている。
　　　　 その進捗状況はどうか

３、議会改革と行政の対応について

　（１）「質問主意書」制度の導入について
　　　※国会議員には、「質問主意書」制度があり、本会議並びに各種委員会
　　　　 での質問のみならず日常的にも質問し、内閣の統一見解を求めること
　　　　 が出来る。地方自治体においても議会改革の発想と合わせて制度導
　　　　 入を検討し、実施すべきと思うがどうか
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

１、現行の沖縄振興特別措置法の検証とポスト沖縄振興特別措置法への
　　取り組みについて

　（１）来年２０１１年に期限を迎える現行の沖縄振興特別措置法における本
　　　 市への成果と効果について

　（２）２０１１年以降の国による沖縄県への振興策（ポスト沖振法）への見通し
　　　 と自動延長が無い場合、本市への影響について

　（３）今後の沖縄県との連携、本市としての取り組みについて

２、海洋基本法への取り組みについて

　（１）海洋基本法を活用した石垣市の取り組みについて（見通しと可能性）

３、離島航空運賃低減について

　（１）沖縄県内離島在住者に適用されている航空運賃の割引制度の概要と
　　　 割引根拠について

　（２）今後のさらなる航空運賃低減と適用拡大の可能性について
　　　 ※本市出身で島外在住者への適用について

１、尖閣諸島問題について

　（１）中国漁船と海上保安庁の巡視船衝突について

　（２）公務執行妨害容疑の船長逮捕について

　（３）那覇地検の処分保留での釈放について

　（４）石垣空港の離発着許可について

　　　ア　離発着の許可時について

　　　イ　通知は、いつ、どこから連絡があって、又指示はどこからか

　　　ウ　石垣空港フライトプランについて

　　　エ　空港使用料金について

　（５）中国の漁船監視船の尖閣諸島周辺海域での行動について

　（６）市長の今後の対応について

　（７）海上警備行動について

　（８）尖閣諸島海域での世界マグロ釣り大会開催について

２、天川公民館建設について

１、子育て支援について

　（１）乳幼児医療費無料化における申請の簡素化について

　（２）３月議会質問後の取り組みについて

　（３）申請簡素化のメリット・デメリットについて
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順番 番号 氏　　　名 質　　問　　要　　旨

２、医療福祉行政について

　（１）島外での治療を余儀なくされる市民への航空運賃助成について

　（２）専門医の不在や医療設備等の関係によって島外で治療を受けざる
　　　 を得ない市民への行政支援について

３、市長の政治姿勢について

　（１）尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件における政府の対応について

　（２）尖閣沖衝突事件後、石垣市における直接・間接的影響について

　（３）市長が政策で掲げる「アジア圏域へのゲートウェイ拠点構想」につい
　　　 て変化はあるか

１、農業行政について

　（１）北部・西部地区における猪害への対応について

　（２）JAファーマーズマーケット開設に伴う市営駐車場の優先貸与について

　（３）ファーマーズマーケットを中心とした地産地消の取り組みについて

２、畜産行政について

　（１）資格職員（獣医）の採用について

　（２）和牛改良について（優良雌牛更新事業への取り組みについて）

　（３）家畜共進会における改良組合青年部の取り組みに対する今後の支
　　　 援について

３、教育行政について

　（１）教育委員・教育長の選任について

　（２）学校学期制のあり方について

14 15 宮 良 操 君

６


